
高速摄影慢回放公司 晓发工业设计

产品名称 高速摄影慢回放公司 晓发工业设计

公司名称 武汉市硚口区晓发工业设计工作室

价格 面议

规格参数

公司地址 湖北省武汉市硚口区沿河大道187-189好利济南
路汉口电厂危改项目五号楼1909号

联系电话  13235533456

产品详情

本公司位于武汉市汉正街，二十多年来一直从事文娱事业、工业检测产品的开发与研制工作。拥有国内
外多名工程师和多个软件开发团队的技术支持，研制出了多项独有技术产品。公司秉承“、厚实、诚信
”的理念，践行“成就客户、价值为本、诚信务实、追求”的核心价值观，通过不断、不断发展创造出
更多产品。

现在带运动相机出门浪的已经不止极限运动爱好者了，像旅拍这种日常玩法，越来越多人的摄影包里都
会看见它的身影。她的迷人之处不仅在于可一手掌握的小巧身材，更让人惊叹的是级的相机性能。

本公司位于武汉市汉正街，二十多年来一直从事文娱事业、工业检测产品的开发与研制工作。拥有国内
外多名工程师和多个软件开发团队的技术支持，研制出了多项独有技术产品。公司秉承“、厚实、诚信
”的理念，践行“成就客户、价值为本、诚信务实、追求”的核心价值观，通过不断、不断发展创造出
更多产品。

不要过度使用慢镜头

很多创造者使用慢镜头试图展示自己的拍摄技术水准更高，然而事实是更高帧率的价值在于质量，而不
是数量。如果对场景中的每一个瞬间都使用慢动作，整部作品效果都会大打折扣，要把慢镜头用在需要
使用的重要时刻。《新倚天屠龙记》就是一个典型的反面例子。

本公司位于武汉市汉正街，高速摄影慢回放公司，二十多年来一直从事文娱事业、工业检测产品的开发
与研制工作。拥有国内外多名工程师和多个软件开发团队的技术支持，研制出了多项独有技术产品。公
司秉承“、厚实、诚信”的理念，践行“成就客户、价值为本、诚信务实、追求”的核心价值观，通过
不断、不断发展创造出更多产品。 

高帧率的局限性



高帧率既然可以让画面更流畅，拍摄时是不是应该尽量提高帧率呢？其实不然，原因如下：高帧率影响
画质。每增加一帧画面，都会给相机带来额外的数据量，所以拍摄帧率越高，码率就会越高。不少相机
只能通过降低画质的方法来满足帧率所需带宽。

由于快门越慢，相机的采光率越好。但高帧率拍摄却会限制了相机的快门速度，影响低光拍摄表现，容
易曝光不足，或者增加画面噪点，影响画质。

不同帧率下的动态模糊效果。

那么，如何才能利用升格拍摄拍好慢动作呢？下面这四个简单的小提示可以帮助你理清视频拍摄中慢动
作的使用思路，帮助你在视频中实现迷人的慢动作而且不会喧宾夺主影响视频的和谐感。

高速摄影慢回放公司-晓发工业设计(推荐商家)由武汉市硚口区晓发工业设计工作室提供。武汉市硚口区
晓发工业设计工作室是从事“工业设计服务”的企业，公司秉承“诚信经营，用心服务”的理念，为您
提供更好的产品和服务。欢迎来电咨询！联系人：何经理。
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